

東京勤労者医療会 訪問看護2017年度活動紹介

勤医会 訪問看護は、利用者さんが住み慣れた地域で、安心して住み続けていけることを支援します。



8月たんぽぽ訪問看護ステーションに併設の看護小規模多機能いちごいちえがオープンしました。

訪問看護ステーション早稲田では年3回利用者様とレクリエーションを行っています。3/31はお花見🌸のはずが、今年は開花が早く、残念ながら散ってしまいました。でも、おいしい手作り料理とお抹茶を楽しみました♪



職員学習会



2017年度学習会は「職員のメンタルヘルス」「訪問看護計画・看護記録の質向上」です。恒例のリハビリ学習は福祉用具の選び方、拘縮を予防するポジショニングを改めて学びました。各事業所でも旺盛に学習に取り組んでいます。

訪問看護集会



年度末は都内・東葛みさと地域別に集会を開き、医療・介護情勢学習、事業方針の意思統一を図りました。グループワークでは「訪問看護に求められることを漢字一文字で表すと」をお題にワイワイ話し合い、選んだ文字は“糸”。つながる・むすぶ・たばねる・ひっぱるといった役割が求められていると確認しあいました。



私たちと一緒に地域を支援してくれる看護師さん募集中です!!